
Ce qui me rend et m'a

toujours rendue heureuse,

c'est la rencontre personnelle

avec Christ. C'est tellement

profond en moi que je ne

trouve pas des mots pour

l'éclaircir mais j'espère que je

serai comprise. Bien avant

que je ne le connaisse, je

menais une bien autre vie...

Denise 27 ans Douala
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